•LąJornada



## **DINERO**

Agenda de inversiones con sector empresarial // Senado confirma a De la Fuente en cancillería // Tres mexicanos, por el Nobel de Economía

#### **ENRIQUE GALVÁN OCHOA**

NA REUNIÓN QUE tendrá la presidenta Sheinbaum el próximo día 15 con empresarios estadunidenses v mexicanos será el punto de partida de una agenda de inversiones. En el tema de energía la regla es muy clara: debe ser observada una proporción de 54 por ciento para el Estado y 46 por ciento para el sector privado. También se abordara la reforma al Poder Judicial que ha inquietado a los inversionistas. Previo a ese evento, Claudia se reunió con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes; conversaron sobre Acapulco, víctima, otra vez, de un huracán. Hace un año, la Asociación de Bancos de México llevó su convención anual al puerto. Fue un estímulo para los negocios que están penando por falta de turistas. Se trató igualmente el asunto del robo de transportes en las carreteras. La jornada de 40 horas no está en la agenda. Es un buen comienzo, como presidenta, Claudia da continuidad a una buena relación que cultivaron desde que fue candidata.

## Confirman a De la Fuente

LA PRESIDENTA SHEINBAUM no se había expresado de ninguno de sus colaboradores en estos términos: "Es un hombre extraordinario, con travectoria, con conocimientos..." Se refería a Juan Ramón de la Fuente, tras conocer que el Senado aprobó su nombramiento. En su comparecencia destacó dos estrategias para seguir apoyando a nuestros paisanos: "Soporte técnico, se van a digitalizar todos los servicios en los consulados, y apoyo legal, se van a desarrollar protocolos específicos para reaccionar de manera oportuna ante las deportaciones masivas, detenciones ilegales, violencia intrafamiliar y problemática de salud mental de los migrantes y sus familiares".

## Baja la inflación

EL SUBGOBERNADOR DEL Banco de México, Jonathan Heath, opina que un dólar caro de 19 o 19.50 pesos no afecta las estimaciones de inflación, aunque esté lejos de la cotización del superpeso de 16.50. Inegi reportó otra baja en la tasa de inflación, que se ubicó en 4.58 por ciento. Lo que está fuera de duda es que un dólar de 19 pesos o más hace crecer el poder de compra de los envíos de los paisanos a sus familias.

#### Mexicanos tras el Nobel

TRES ECONOMISTAS MEXICANOS aspiran al Nobel de Economía de este año. Puntea Ernesto Zedillo, creador de un mecanismo que, a diferencia de otros países, permitió al gobierno mexicano pagar las deudas de bancos y grandes empresas privadas con dinero de los contribuyentes. Es autor de una laureada tesis, Fobaproa, publicada en español y argentino. Vuelve a competir Agustín Carstens -ya lleva más participaciones que Haruki Murakami– por sus investigaciones sobre la conexión entre un catarrito y las devaluaciones de la moneda. Debuta José Angel Gurría, a quien se atribuye el aplaudido diseño del plan económico del gobierno de Xóchitl Gálvez. Después de la derrota le ha dado por el esoterismo. Desarrolló una tesis que explica, en términos paranormales, por qué es benéfico para los países pobres el dominio de los ricos.

## Díselo a Claudia

# Asunto: ¿cómo ahorrar 83 mil millones de pesos?

LA PRESIDENTA ACABA de decir que el subsidio del gobierno a la tarifa de CFE anualmente



6

10/10/2024 OPINIÓN



es de 83 mil millones de pesos. Dividido entre el número de usuarios domésticos puede usted calcular a cuánto saldría por hogar dotar de paneles fotovoltaicos en un año. Y así, ese subsidio se ahorraría para el segundo año y posteriores.

Agustín Bernal

R: AL MENOS una parte significativa. El otro beneficio sería ecológico.

#### **Twitterati**

TRAS UNA SEMANA como presidenta, Sheinbaum ha demostrado que, como gobernante, es quien es, es quien ha sido siempre, y no como algunos quisieran que fuera. Ha actuado como antes y dicho lo mismo. Es natural y previsible: continuidad pura, no esperemos otra cosa.

@lorenzocordovay

R: LENCHO QUISIERA que fuera como Peña Nieto, que lo dejaba besarle los pies. Añoranzas presupuestales.

Facebook, TikTok, Twitter: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com

## CONTRA LA CRIMINALIDAD EN SINALOA



▲ Operativo de Ejército, Guardia Nacional y fuerzas especiales en Culiacán, el cual incluye

patrullajes en vehículos y a pie, así como presencia en escuelas. Foto Cuartoscuro